
Leçon 18 

Le mot se termine (ier) pour féminin ajoute (e) et grave sur le 

premier (e). (ier)           ière (un infirmier --- une infirmière) 

1. C'est un acteur anglais. 

C'est une actrice anglaise. 

2. Pour le vaccin, 

 il faut un infirmier----- une infirmière. 

3. C'est un inspecteur de police. 

C'est une inspectrice de police. 

4. Il y a des ouvriers devant l'usine. 

Il y a des ouvrières devant l'usine. 

Exemples 

- Qu'est-ce que tu veux pour ton anniversaire? 

- Qu'est-ce que je peux faire? 

- Est-ce que Gaston arrive avec le train? 

- Est-ce que vous allez bien, maintenant, madame? 

- Nous ne restons pas une semaine. 

- Il ne parle pas à son frère. 

- La situation n'est pas grave. 

- Vous n'êtes pas allemand. 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 


